
ATA DA   DÉCIMA NONA   (19ª) SESSÃO ORDINÁRIA  

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino;
secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta.

Aos 12 dias do mês de junho do ano dois mil e vinte e
três, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo
Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo
Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; secretariada pela Sra.
Vereadora Mara Cristina Choquetta, a décima nona (19ª)
Sessão Ordinária do Terceiro (3º) Ano da Décima Oitava (18ª)
Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim,
previamente programada e devidamente convocada nos
termos da Relação da Matéria, datada de junho de 2023. Às
18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores
pela 1º Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da
Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se
constatando haver número legal para o início dos trabalhos,
conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que
se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza
Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03),
Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05),
João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha
(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares
(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina
Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos
Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo
Aparecido Magalhães (15), Sônia Regina Rodrigues Módena
(16) e Tiago César Costa (17), conforme, aliás, se vê das
respectivas assinaturas apostas na Folha de Presença -
Registro de Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às
Sessões da Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr.
Presidente deu por iniciados os trabalhos da presente sessão.
Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo
106, da citada Resolução, convidou o Vereador Luís Roberto
Tavares para que procedesse à leitura de um trecho da Bíblia
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Sagrada. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador Tiago
César Costa pedindo a entrada de um requerimento
convocando a Secretária Clara, da saúde. Pela ordem, fez uso
da palavra o vereador Alexandre Cintra pedindo a entrada de
dois requerimentos de nºs 254 e 255 de 2023. Em seguida, o
Sr. Presidente fez a leitura do requerimento do vereador Tiago
César Costa. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador
Geraldo Vicente Bertanha dizendo que o seu requerimento de
nº 247 de 2023 requer informações acerca de assuntos
correlatos com outro requerimento. Colocado a votos, em
sessão de hoje, o pedido do vereador Tiago César Costa foi
aprovado por unanimidade. Colocado a votos, em sessão de
hoje, o pedido do vereador Alexandre Cintra para a entrada do
requerimento 254/2023 foi aprovado por unanimidade.
Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do vereador
Alexandre Cintra para a entrada do requerimento 255/2023 foi
aprovado por unanimidade. Cumprida dita providência, dando
por iniciada a parte reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr.
Presidente, na sequência, deu ciência à Casa, através de
leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 62 de 2023 de
autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva,
acompanhado de Mensagem nº 039/2023, datada de
07/09/2023, objeto do Ofício nº 039/2023, de igual data,
“Autorizando o Município de Mogi Mirim, pelo poder
executivo, a realizar, mediante contratação de empresa
especializada, serviços de execução de rampa de
acessibilidade e calçada de concreto em prédio público que
especifica, e determinando outras providências”, (ao exame
das Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do
Regimento Interno). 2. Projeto de Lei nº 58 de 2023, de
autoria do Vereador Professor Cinoê Duzo “Instituindo o
banco de currículos de pessoas com necessidades especiais no
Município de Mogi Mirim”, (ao exame das Comissões
Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento Interno). 3.
Projeto de Lei nº 59 de 2023, de autoria da Vereadora Sônia
Regina Rodrigues Módena “Dando denominação oficial à rua
projetada 13, localizada no loteamento reserva da cachoeira,
de Rua Cabo PM Welton Santos Sobrinho Silva”, (ao exame
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das Comissões Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento
Interno). 4. Projeto de Decreto Legislativo nº 02 de 2023, de
autoria do Vereador Alexandre Cintra “Criando a frente
parlamentar de políticas públicas em defesa do terceiro setor”,
(ao exame das Comissões Permanentes, conforme Art. 49 do
Regimento Interno). Ato contínuo, o Sr. Presidente submeteu
à apreciação e votação dos nobres Vereadores os seguintes
REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados
pela Casa): nºs. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador
Marcos Paulo Cegatti pedindo para que os requerimentos e as
moções sejam votados em bloco. Pela ordem, fez uso da
palavra o vereador Tiago César Costa pedindo discussão do
requerimento nº 247/2023. Colocado a votos, em sessão de
hoje, o pedido do vereador Marcos foi aprovado por
unanimidade. Requerimento Nº 248/2023 - Assunto:
Requeremos ao Sr. prefeito Paulo Silva, por meio da
secretaria competente, que envie a esta Casa de Leis,
informações sobre a utilização do estande de tiros virtual da
GCM (Guarda Civil Municipal), que foi adquirido com verba
impositiva de vereadores. Autoria: GERALDO VICENTE
BERTANHA, ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR.
Requerimento Nº 249/2023 - Assunto: Requeiro ao Exmo.
Prefeito, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, que através da
Secretaria competente encaminhe para apreciação toda a
documentação, incluindo deliberação do Conselho Municipal
de Assistência Social, referente à Entidade Centro de Apoio
pra Vida, Casa de Repouso Emanuel. Autoria: ALEXANDRE
CINTRA. Requerimento Nº 250/2023 - Assunto: REQUER
AO PREFEITO PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
MEIO DAS SECRETARIAS COMPETENTES,
INFORMAÇÕES SOBRE A TITULARIDADE DA ÁREA
VERDE LOCALIZADA NO PERÍMETRO DA RODOVIA
NAGIB CHAIB Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA
TENÓRIO. Requerimento Nº 251/2023 - Assunto: REQUER
À CONCESSIONÁRIA DE DISTRIBUIÇÃO DE ENERGIA
ELÉTRICA – NEOENERGIA ELEKTRO QUE
PROVIDENCIE A PODA DE ÁRVORE SITUADA NA RUA
FELÍCIO ANTÔNIO DI PRÓSPERO. Autoria: MARA
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CRISTINA CHOQUETTA. Requerimento Nº 252/2023 -
Assunto: Requer ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, Dr. Paulo
de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria competente,
que responda as informações solicitadas no corpo deste
requerimento, sobre alunos com deficiências e com
Transtorno do Espectro Autista da EMEB Professora Helena
dos Santos Alves, Mogi-Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO
APARECIDO MAGALHAES. Requerimento Nº 253/2023 -
Assunto: REQUER INFORMAÇÕES A SOBRE A
REFORMA DO ALAMBRADO DA QUADRA
POLIESPORTIVA DA PRAÇA SANTANA,
ESPECIFICAMENTE NO QUE DIZ RESPEITO À
PREVISÃO PARA EXECUÇÃO DO SERVIÇO. Autoria:
ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Colocados a votos,
em sessão de hoje, EM BLOCO, os requerimentos foram
aprovados por unanimidade. Na sequência, o Sr. Presidente
deu por aprovadas, conforme deliberação do Plenário, as
seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito
Municipal: Indicação Nº 432/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO
ESTUDOS PARA A INSTALAÇÃO DE BANHEIROS
QUÍMICOS PARA O PÚBLICO EM GERAL DA FEIRA
NOTURNA DA PRAÇA CATARINO MARANGONI, NO
BAIRRO DO TUCURA - REGIÃO NORTE. Autoria:
ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº
439/2023 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO
MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS
DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA
MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO NA RUA
HUMAITÁ, LOCALIZADA NO CENTRO. Autoria:
MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 440/2023 -
Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL
PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA
SECRETARIA COMPETENTE, INSTALAÇÃO DE
DISPOSITIVO REDUTOR DE VELOCIDADE NA
RODOVIA DOS AGRICULTORES (MMR-347) Autoria:
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MARCOS PAULO CEGATTI. Indicação Nº 441/2023 -
Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal Paulo Silva, por intermédio da secretaria
competente, para que seja feito estudos para aplicação de
asfalto na Rua Osmando Silva, após o número 230, Chácaras
São Marcelo. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº
442/2023 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito Municipal Paulo Silva, por intermédio da secretaria
competente, para que seja feita operação “tapa buracos” na
Rua Tupinambá, próximo ao número 64, Mogi Mirim II.
Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 443/2023 -
Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo
Silva, por intermédio da Secretaria competente, que seja feita
limpeza e roçagem do mato no entorno das Ruas Pedro
Ferreira Alves, Parisio de Almeida e Carlos Agritelli, Vila São
José (localização da antiga fábrica Rutilon). Autoria: TIAGO
CÉSAR COSTA. Indicação Nº 445/2023 - Assunto: Indica ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva,
por meio de sua secretaria competente, a contratação de mais
professores de apoio para a EMEB Professora Helena dos
Santos Alves, Mogi-Mirim/SP, tendo em vista que a
quantidade disponível não está sendo suficiente. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. Indicação Nº
446/2023 - Assunto: Indica ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua
secretaria competente, que realize a verificação do local e
notificação do proprietário da residência situada na Rua
Anselmo Pessini nº 396, esquina com a rua Osmundo Silva,
Chácaras São Marcelo, para que seja retirada a garagem que
foi instalada na calçada, tendo em vista reclamações de
munícipes, no sentido de que está impedindo o uso pelos
pedestres. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHAES. Indicação Nº 447/2023 - Assunto: INDICO
AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA QUE PROVIDENCIE JUNTO À
SECRETARIA COMPETENTE, ESTUDOS PARA
RESTAURAÇÃO DA PRAÇA FLORIANO PEIXOTO
(JARDIM VELHO), EM ESPECIAL PARA O USO
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ORNAMENTAL DO TRONCO REMANESCENTE DE
INDIVÍDUO ARBÓREO. Autoria: MARA CRISTINA
CHOQUETTA. Indicação Nº 448/2023 - Assunto: SOLICITO
AO SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA
SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE,
IMEDIATA MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO
ASFÁLTICO NA RODOVIA SENADOR ANDRÉ FRANCO
MONTORO. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI.
Indicação Nº 449/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA
COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE
MANUTENÇÃO NA GRADE DE PROTEÇÃO DE UM
BUEIRO LOCALIZADO EM FRENTE A PORTARIA
PRINCIPAL DA VILA DIGNIDADE, BAIRRO
MURAYAMA II – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR
SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 450/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO
DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA
REALIZADO O SERVIÇO DE LIMPEZA DO PASSEIO
PÚBLICO LOCALIZADO AO LADO DA ENTRADA DO
CRAS NORTE, BAIRRO JARDIM BI-CENTENÁRIO –
REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Indicação Nº 451/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETÁRIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O
SERVIÇO DE LIMPEZA E MANUTENÇÃO NA ESTRADA
MUNICIPAL ORLANDO DE ARRUDA MMR 049,
BAIRRO BULGARELLI. Autoria: ADEMIR SOUZA
FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 452/2023 - Assunto:
INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DO
SERVIÇO DE PODA DE DUAS ÁRVORES COM GALHOS
ULTRAPASSANDO OS MUROS DO PRÉDIO PÚBLICO
ATUALMENTE AONDE FUNCIONA O CRAS NORTE,
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BAIRRO JARDIM BI-CENTENÁRIO – REGIÃO NORTE.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação
Nº 453/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO, DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
MEIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA
REALIZADO O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA
ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA AVENIDA BRASÍLIA,
CRUZAMENTO COM A RUA VITALINA DAVOLI
MARIOTONI, BAIRRO NOVA MOGI – REGIÃO SUL.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação
Nº 454/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE
SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO DA
SINALIZAÇÃO DE SOLO E TRÂNSITO DA AVENIDA
BRASÍLIA, CRUZAMENTO COM A RUA VITALINA
DAVOLI MARIOTONI, BAIRRO NOVA MOGI – REGIÃO
SUL. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR.
Indicação Nº 455/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA
COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A INSTALAÇÃO
DE UM NOVO ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS DA
PRAÇA CATARINO MARANGONI, BAIRRO TUCURA -
REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Indicação Nº 456/2023 - Assunto: INDICO QUE
SEJA ENCAMINHADO AO SENHOR PREFEITO DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA ABAIXO ASSINADO
DOS MORADORES AVENIDA BRASÍLIA - BAIRRO
NOVA MOGI, SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS NO
TOCANTE À MANUTENÇÃO DO SISTEMA DE
DRENAGEM DE ÁGUAS PLUVIAIS DA REGIÃO.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. A seguir, o
senhor Presidente submeteu à apreciação e votação dos nobres
Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa
(aprovadas pela Casa): Moção Nº 177/2023 - Assunto:
“MOÇÃO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES AOS
GUARDAS CIVIS MUNICIPAIS E BOMBEIROS CIVIS
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MUNICIPAIS DE MOGI MIRIM PELO RESULTADO
POSITIVO NA OCORRÊNCIA POLICIAL NA ESCOLA
ESTADUAL “MONSENHOR NORA”, NO DIA 31/05,
ENVOLVENDO ESTUDANTES/ADOLESCENTES”.
Autoria: GERALDO VICENTE BERTANHA. Moção Nº
178/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM
MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DA
SENHORA DURVALINA SECOLIM FAVERO,
OCORRIDO DIA 04 DE JUNHO DE 2023. Autoria:
ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 179/2023 - Assunto:
MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS A ASSOCIAÇÃO
RESGATE À VIDA DE MOGI MIRIM, PELO
ANIVERSÁRIO DE 27 ANOS DE FUNDAÇÃO, EM 03 DE
JUNHO DE 2023. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção
Nº 180/2023 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE
APLAUSOS AO INSTITUTO CORONEL JOÃO LEITE E A
TODOS OS VOLUNTÁRIOS, PELA MARAVILHOSA, 52ª
FESTA DO QUENTÃO NOS DIAS 03 E 04 DE JUNHO DE
2023. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 181/2023
- Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E
APLAUSOS AO DEPUTADO FEDERAL ARNALDO
JARDIM POR TER SIDO ELEITO PRESIDENTE DA
COMISSÃO ESPECIAL PARA ESTUDO, AVALIAÇÃO E
ACOMPANHAMENTO DAS INICIATIVAS PARA
TRANSIÇÃO ENERGÉTICA – FONTES RENOVÁVEIS E
PRODUÇÃO DE HIDROGÊNIO VERDE NO BRASIL, DO
CONGRESSO. Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA
TENÓRIO. Moção Nº 183/2023 - Assunto: MOÇÃO
HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PELA
CELEBRAÇÃO DO 2º ANIVERSÁRIO DA IGREJA
EVANGÉLICA ASSEMBLÉIA DE DEUS PENTECOSTAL
NO BRASIL, CELEBRADO NA DATA DE 9 DE ABRIL DE
2023. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR.
Moção Nº 184/2023 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE
CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À EQUIPE ÁGUIA
MOGI MIRIM, PELA APRESENTAÇÃO REALIZADA NA
ESCOLA ESTADUAL DR. OSCAR RODRIGUES ALVES
NA DATA DE 8 DE MAIO DE 2023, COM INTUITO DE
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DEMOSNTRAÇÃO DE TÉCNICAS DE DEFESA PESSOAL
E INCENTIVO A PRÁTICA DO TAEKWONDO. Autoria:
ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Moção Nº 185/2023
- Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES
E APLAUSOS À EQUIPOTÊNCIA - ENTIDADE
FILANTRÓPICA E ASSISTENCIAL, PELA CELEBRAÇÃO
DE SEUS 38 ANOS, COMPLETADOS NO DIA 01 DE
JUNHO DE 2023. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Colocadas a votos, em sessão de hoje, EM BLOCO,
as moções foram aprovadas por unanimidade. A seguir, o Sr.
Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a
seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofício nº 241/SS/2023
Transferência de recursos financeiros de emendas impositivas
Municipais – CUSTEIO – Cirurgias Eletivas. Ofício nº
159/2023. Em anexo encaminhamos carta que havia a
Embaixadora da Espanha no Brasil ao Presidente da Câmara
Municipal de Mogi Mirim. Fwd: UC 16638280 – MOGI
MIRIM – PODA DA ARVORE – PP. Ofícios 413, 414, 415,
416, 417, 418, 419, 420 421, 422, 424, 425, 426, 427, 428,
429, 430, 431, 432, 434 datados de 16, 29, de junho de 2023,
todos subscritos pelo Chefe de Gabinete do Prefeito
Municipal, Mauro Nunes Júnior, respectivamente,
respondendo a respeito da Indicação nº 356/2023; Indicação
nº 325/2023; Indicação nº 374/2023; Indicação nº 364/2023;
Indicação nº 353/2023; Indicação nº 384/2023; Indicação nº
368/2023; Indicação nº 347/2023; Indicação nº 251/2023;
Indicação nº 389/2023; Indicação nº 367/2023; Indicação nº
407/2023; Indicação nº 406/2023; Indicação nº 405/2023;
Indicação nº 412/2023; Indicação nº 411/2023; Indicação nº
371/2023; Requerimento nº 250/2023; Requerimento nº
191/2023; Requerimento nº 63/2023; Requerimento nº
242/2023; Requerimento nº 239/2023; desta Edilidade;
(arquive-se, após dar ciência aos senhores vereadores
interessados); (arquive-se após dar ciência aos Srs.
Vereadores). Não havendo mais proposituras, ou quaisquer
outros documentos, para serem levados ao conhecimento do
Plenário, o Sr. Presidente, com base no Art. 211, do
Regimento Interno, ressaltou que a parte reservada ao
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Expediente tem duração de trinta minutos, não havendo tempo
para a Explicação Pessoal. Em seguida, o Sr. Presidente
suspendeu a Sessão às 19h06, conforme o disposto no Artigo
105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente).
Decorrido o interstício regimental a que se refere o citado
dispositivo e depois de nova chamada nominal dos Srs.
Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já
citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos
membros da Casa, a Sra. Presidente deu por iniciados os
trabalhos da “ORDEM DO DIA”, submetendo à apreciação
da Casa o que segue: ITEM ÚNICO, “ex-vi” do disposto nos
Artigos 208, § 7º e 211 do Regimento Interno. (O
Expediente ficará reduzido a 30 minutos). EM PRIMEIRO
TURNO, “ex-vi” do disposto no inciso I, do Artigo 172 do
Regimento Interno. Projeto de Lei N° 40/2023, de autoria do
Prefeito Municipal, “DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES A
SEREM OBSERVADAS PARA ELABORAÇÃO DA LEI
ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2024, E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Parecer da Comissão de
Finanças e Orçamento. Com 06 (seis) emendas. Fez uso da
palavra o vereador João Victor Coutinho Gasparini dizendo
que essa LDO é o maior orçamento previsto na história do
Município, sendo R$ 702.000.000,00 para serem executados
no ano de 2024, podendo haver modificações até a
apresentação da LOA. Agradeceu alguns vereadores e
assessores que contribuíram para a produção do relatório.
Frisou que a estimativa financeira para a área da saúde é a
maior da história, contendo previsão para o funcionamento da
Unidade de Pronto Atendimento Central. Destacou a evolução
das receitas municipais nos últimos anos, além de uma
ampliação de dotação para a área da Assistência Social.
Salientou a dotaçao prevista a construção de habitação
popular, que é uma questão abordada pelo Prefeito Paulo
Silva. Evidenciou a previsão de digitalização de boa parte dos
documentos da prefeitura, pois a estrutura interna é obsoleta,
dificultando o trabalho dos servidores e o acesso à informação
pela população. Apontou que a capacidade da ETA chegará ao
nível máximo, podendo suportar um possível aumento da
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demanda na cidade por anos. Ressaltou a implantação de um
novo modelo de transporte urbano até 2024. Destacou que o
aumento dos gastos municipais com pessoal é maior do que o
aumento das receitas, podendo gerar um problema futuro, o
qual exigirá uma escolha dificil para as próximas gestões.
Realçou que, nessa LDO, foi introduzido um capítulo sobre
emendas impositivas, o qual gerou controvérsias na comissão
avaliadora, ocasionando modificações com a finalidade de dar
liberdade aos vereadores. Frisou a responsabilidade fiscal da
atual gestão, continuando o trabalho feito pela anterior.
Finalizou parabenizando os membros da comissão, os
membros da Câmara e o Prefeito Paulo Silva. Fez uso da
palavra o vereador Tiago César Costa cobrando a explicação
de algumas emendas, citou como exemplo a Emenda nº 05,
que suprime um parágrafo do projeto e não faz um melhor
detalhamento. Destacou a Emenda nº 01, modificativa, que faz
uma alteração no destino de uma verba, porém não teria
ficado muito bem explicado. Questionou a possibilidade de o
presidente da Comissão de Finanças explanar sobre cada
Emenda, e, até mesmo, questionou a possibilidade de pedir
destaque das Emendas. Em seguida, o Sr. Presidente
suspendeu a sessão às 19h36, reabrindo-a às 19h38. Disse que
colocará em votação o destaque das emendas 02 a 06. Pela
ordem, fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco da
Cunha pedindo destaque da Emenda nº 01. Na sequência, o Sr.
Presidente colocou em votação a Emenda nº 01. Colocado a
votos, em sessão de hoje, o destaque da Emenda nº 01 foi
rejeitado pela maioria dos presentes. Colocado a votos, em
sessão de hoje, o destaque da Emenda nº 02 foi rejeitado pela
maioria dos presentes. Colocado a votos, em sessão de hoje, o
destaque da Emenda nº 03 foi rejeitado pela maioria dos
presentes. Colocado a votos, em sessão de hoje, o destaque da
Emenda nº 04 foi rejeitado pela maioria dos presentes.
Colocado a votos, em sessão de hoje, o destaque da Emenda
nº 05 foi rejeitado pela maioria dos presentes. Colocado a
votos, em sessão de hoje, o destaque da Emenda nº 06 foi
rejeitado pela maioria dos presentes. Continuando com a
palavra, o vereador Tiago César Costa disse que fica
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incomodado com a retirada de poder do vereador, aumentando
o poder das secretarias. Frisou que precisa parar de vir
secretário aqui culpando os vereadores pelos problemas na
saúde, parar com balela de que vai abrir UPA no centro.
Criticou o processo de contratação da IAFA, em que o número
de atendimentos foi subestimado pela Secretaria no contrato,
ocasionando uma superlotação nos atendimentos. Criticou o
descaso da Secretária de Saúde, gerando mortes nos leitos dos
hospitais que poderiam ser evitadas. Em seguida, o Sr.
Presidente suspendeu a sessão às 19h50, reabrindo-a às
19h51. Fez uso da palavra o vereador João Victor Coutinho
Gasparini criticando a fala do vereador Tiago e questionando
o motivo pelo qual ele pôde falar, afinal havia se prontificado
a falar depois de transcorrido o prazo para a inscrição.
Desmonstrou estar inconformado com o fato de o vereador
não saber que hoje era a votação da LDO. Destacou que,
quanto às Emendas Impositivas, não há prejuízos aos
vereadores, e colocou-se à disposição, como lider de governo,
para acelerar a execução das Emendas Impositivas. Convidou
o vereador Tiago a participar das Audiências e das reuniões de
Comissão, além de encorajá-lo a apresentar Emendas em
tempo hábil e a, no mínimo, saber que a LDO está sendo
votada. Finalizou dizendo que não ficarão reféns de um
vereador que não sabia que a LDO estava sendo votada. Fez
uso da palavra o vereador Tiago César Costa colocando um
áudio que estava no seu celular, pois para ele não importa o
que está no papel. Citou que, enquanto não há vagas na UTI, o
povo está morrendo nas UPAS, pois não pode ficar mais do
que 24 horas. Criticou a Secretária da Saúde por mentir na
licitação que contratou a IAFA. O Sr. Presidente interrompeu
a fala do vereador Tiago, pedindo para ele se atentar ao
Projeto da LDO, pois estava citando casos não relacionados à
discussao do projeto. Gerando então um breve atrito entre
eles. Continuando com a palavra, o vereador Tiago fez
diversas críticas a alguns seguimentos da prefeitura e a
promessas do Prefeito. Finalizou questionando o motivo de
abrirem “Arena Capivara” enquanto as pessoas morrem na
UTI. Em seguida, o Sr. Presidente explicou como é o processo

12



de anunciar o último vereador a participar das discussões dos
projetos, reforçou que não prejudica nem favorece ninguém da
base do governo ou da oposição dele. Ato contínuo, o projeto
foi colocado em votação. Colocado a votos, em sessão de
hoje, o projeto e as emendas foram aprovados pela maioria
dos presentes. Finda a pauta constante da “Ordem do Dia”, o
Sr. Presidente passou, desde logo, à parte dos trabalhos
reservada à “EXPLICAÇÃO PESSOAL”, conforme
determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010
(Regimento Interno vigente). Fez uso da palavra o vereador
Orivaldo Aparecido Magalhães dizendo ser questionado nas
ruas sua posição em relação ao Governo Municipal e responde
diz ser a favor do povo de Mogi Mirim. Reforçou que, aqui, é
a casa legislativa onde se discute tudo, demonstrou estar
insatisfeito com a falta de discussão acerca das emendas, pois
deve haver transparência para o povo de Mogi Mirim.
Destacou que possui mais dois empregos, porém sua assessora
lhe repassa as informações obtidas nas comissões. Finalizou
dizendo que nunca viu uma falta de debate tão grande como o
que aconteceu nesta sessão de aprovação da LDO. Fez uso da
palavra o vereador Cinoê Duzo destacando um projeto de
Revitalização do Complexo José Geraldo Franco Ortiz, o
Zerão, que faria a limpeza do lago, a instalação de boa
iluminação, instalação dos bancos de assentos, instalação de
lixeiras, delimitação de ciclovia, recuperação da pista de
corrida e caminhada, sinalização da distância percorrida no
trajeto, reconstrução do píer, instalação de aparelhos de
ginástica, instalação de playground, instalação de quiosques,
plantio de novas espécies de árvores, reforma das quadras
esportivas, ampliação da área de estacionamento, criação de
bicicletários e construções de banheiros públicos. Citou que o
projeto é de 2010. Deu a ideia de privatizar o Zerão ou fazer
uma Parceria Público-Privada (PPP) para haver uma reforma.
Criticou a colocação da cerca em seu entorno, podendo ter
sido realizadas outras melhorias. Fez uso da palavra a
vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena dizendo estar
cansada por causa da sua luta a favor da causa animal, pois há
pouco respaldo da parte da prefeitura. Citou que, mesmo
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dentro do Bem-Estar Animal havendo 2 linhas telefônicas, foi
uma luta conseguir deixar uma para denúncias. Criticou haver,
dentro do Bem-Estar Animal, pessoas trabalhando que não
podem tocar em animal, existindo até documento assinado
disso. Sobre a linha telefônica disponível para denúncias,
demonstrou sua insatisfação com o ocorrido, pois o número
não serve para, efetivamente, fazer a denúncia. Fez uso da
palavra a vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira
parabenizando a Secretaria de Cultura por eventos realizados.
Citou uma peça de teatro à qual foi em Campinas, dizendo ter
sido muito boa. Comentou sobre o pedido para pintar o
Coreto, porém a legislação precisa de ser seguida, pois o
Coreto foi Tombado. Fez uso da palavra a vereadora Joelma
Franco da Cunha dizendo achar lamentável a situação da
saúde na cidade, é uma situação emergencial. Comentou sobre
o problema no CAPS IJ, o qual não havia o atendimento das
ligações. Destacou que continua a briga por seguranças nas
escolas. Fez uso da palavra o vereador Alexandre Cintra
comentando sobre o seu projeto de decreto legislativo que cria
a frente parlamentar de políticas públicas em defesa do
terceiro setor, tendo como objetivo trabalhar de forma
articulada a secretaria, a sociedade civil e todas as
organizações. Destacou o que foi dito pelo Líder do governo
sobre o aumento da porcentagem para a área da Assistência
Social. Ressaltou o requerimento 249, de sua autoria,
aprovado hoje, dizendo que o Lar Emanuel, há 3 semanas,
perdeu a sua inscrição no Conselho Municipal de Assistência,
sendo isso muito preocupante, e o requerimento vem,
justamente, para pedir toda a documentação envolvida nesse
processo. Fez uso da palavra o vereador Ademir Souza
Floretti Junior dizendo que um governo é constituído por três
pilares: Responsabilidade, Compromisso e Competência.
Criticou a Secretaria de Esportes por não ter entregado, até
hoje, a academia ao livre na praça José Benedito de Moraes.
Destacou que fez um requerimento pedindo informações
acerca dessa omissão, recebendo uma resposta dizendo que os
equipamentos estão em posse da Prefeitura desde fevereiro,
porém, devido às chuvas, não foram instalados. Finalizou
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fazendo críticas à atual gestão. Fez uso da palavra o vereador
João Victor Coutinho Gasparini respondendo a fala anterior,
do vereador Ademir, garantindo que, até a semana que vem, a
academia será instalada. Destacou que está disponível, como
líder de governo, para receber as demandas dos vereadores,
objetivando dar celeridade na busca pela solução. Frisou que
esteve na praça Jardim Velho, junto com a vereadora Mara, e
lá constatou muitas pedras portuguesas soltas, problema esse
encaminhado ao Secretário, sempre na busca de melhorias.
Ressaltou que, na semana passada, conseguiram a assinatura
para a ordem de serviço nas ruas no Parque das Laranjeiras.
Fez uso da palavra o vereador Marcos Paulo Cegatti dizendo
que os pais estão pedindo escolas em período integral.
Criticou problemas na área da saúde, mais especificamente
com a lentidão para o SAMU atender aos chamados.
Ressaltou alguns pedidos de moradores do Jardim Patrícia
acerca de uma possível retirada de árvores que estão, até
mesmo, no asfalto. Criticou a ineficiência da gestão em
averiguar essas situações, apenas é dito que colocarão no
cronograma. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia Maria
Ferreira Tenório dizendo sobre o conflito anterior entre o Sr.
Presidente e o vereador Tiago, destacou que a audiência,
quando o secretário está presente, é uma oportunidade para
tirar as dúvidas. Elogiou a obra na UTI, dizendo que quem vai
ganhar com isso é a população. Agradeceu pelo um ano de
Farmácia Gratidão. Fez uso da palavra a vereadora Mara
Cristina Choquetta dizendo sobre a assinatura do contrato,
junto à caixa, para compras de maquinários objetivando
investir na área rural. Destacou a importância de assistir a
audiências públicas, no caso, a audiência relacionada à LDO,
em que foi tudo muito explicado. Ressaltou a procissão
realizada saindo do Teatro de Arena até a Igreja Matriz,
relembrando o tempo em que Jesus Cristo caminhava pela
Terra pregando a palavra de Deus e arrastando muitas pessoas.
Fez uso da palavra o vereador Luís Roberto Tavares dizendo
que teve uma conversa com membros da Associação da Vila
Dias, que estavam questionando sobre as obras no ginásio,
buscando dar celeridade ao processo, pois logo irá começar o
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campeonato amador da cidade. Destacou que, no sábado, foi
assinado o contrato para a nova fase de obras no Parque das
Laranjeiras. Finalizou dizendo que deu nome a várias ruas no
Parque das Laranjeiras, desde anos atrás, e agora, com as
obras, ele está virando realidade. Como não havia mais
oradores inscritos para falar em “Explicação Pessoal”, o Sr.
Presidente determinou que fosse guardado um respeitoso
MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento da senhora
DURVALINA SECOLIM FAVERO. Nada mais a se tratar, o
Sr. Presidente, Vereador Dirceu da Silva Paulino, agradeceu a
presença de todos e, sob a proteção de Deus, deu por
encerrados os trabalhos da presente Sessão às 21h15,
determinando a lavratura da presente ata, a qual, depois de
achada conforme, discutida e aprovada, vai, a seguir,
devidamente assinada. 
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